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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Bruit
Question écrite n° 47684

Texte de la question

M. Francois d'Harcourt attire l'attention de Mme le ministre de l'environnement sur la gene ressentie par tous, en
raison de l'envahissement du bruit dans la vie quotidienne. Nonobstant les differentes reglementations, toujours
plus draconiennes au fil des annees, l'existence du bruit devient un fleau de plus en plus penible pour chacun.
Au vrai, les grandes nuisances sonores ne sont pas les plus difficiles a resoudre. En revanche, nos concitoyens
sont exasperes de devoir supporter le vrombissement nocturne d'un cyclomoteur en pleine nuit calme. Ainsi, et
cela est un exemple parmi bien d'autres, a quatre heures du matin, un de ces engins reveille 100 000 habitants.
Il lui demande s'il existerait des mesures efficaces destinees a l'eradication de ces genes, o combien penibles a
vivre au quotidien.
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